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半吊子军迷好好答一次（多图）

 

说起歼轰七，军迷的感情还是很深的，她解脱了机头进气的米格样子姿容、也出现了五吨以上载弹

量、小型化的空载反舰导弹⋯⋯在八九十年代军工衰弱经济的境况下，是少有的空中武器，也填不

了国产武器不是空白

 

（几年前好多军事周刊喜欢配的图⋯）

 

首先，歼轰七（FBC-1）最先装备的是海航，空军⋯⋯呃，刚着手没看上。没错，歼轰七确凿是为

反舰而生的，其较大的载弹量和较远的作战半径配上亚音速的“中国飞鱼”鹰击-8系列的反舰导弹

，还是给那时的海航一记强心剂的（事实空基反舰在九十年代前对中国海航说完全是个空白，为数

不多的轰六丁在战场上的存活率已经低到极致⋯⋯）

 

（歼轰七A）

 

（早起装备的歼轰七，和目下当今的歼轰七A最大的区别方式就是新版撤消了用于平静作用的翼刀

）

 

其实我们并不是没有研究过起色战术飞机用于援助作战（陆、海方向），早在1974年的西沙海战完

结后，军方就对南海方向航空装备的缺失感到无法，多量装备的J-6和大批的J-7根柢不敷以完成援助

作战，作战半径小、载弹量低、基本无对地、海攻击能力，而作为国际第一款的对地攻击机“强-

5”（背面会提到厂家），新疆电力光缆。也不敷以完成做事，可以这么说，就连飞畴前飞回来都成

题目，而轰-6作为一种中型轰炸机航程委曲餍足，但作战什么的就基本免除了，更为无语的是装在

C-601的反舰型轰六丁要在八十年代中期才出现（但是出现她的原因居然主要是由于伊拉克军方的需

求）

 

 

（巡视在南海的歼六，这样一幅画面在目下当今看来是非常心酸的，一款在原产国只存活几年的第

一代超音速战机却在一个西方大国的航空史上整整挑起了三十余年的大梁⋯⋯中国哪一片空域我没

去过⋯=_=）

 

 

（四十年畴前了，强五已经是中国空军手中独一的对地攻击机，也是一代名机，在中国航空史上留

下不可磨灭的印记，也正是由于此，中国第二款专业攻击机“强六”也托付给了她的厂商她的安排

师陆孝彭，但是倒霉夭折⋯）

 

http://www.adssopgw.cn


 

（图为轰六丁，这样的体型作为遮掩和援助作战是基本上不杀青的）
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于是，在这样一种境况下，中央决议为了援助南海作战和对地攻击，下发了研究一种援助型战役轰

炸机的请求，那时的沈阳飞机制造厂、南昌飞机制造厂（临蓐强五的厂）、以及自后的西安飞机制

造厂。阔别提出了她们的计划，相比看？。阔别是歼八轰炸型（千年的八爷⋯）、强六、以及我的

歼轰七。

 

（歼轰八的图没找着，群众想想歼八啥样子就知道了）

 

 

（这个长相科幻的就是强六，你看甘肃ADSS光缆哪家好。但是仔细看看是不是觉得就是米格-23和F-

16的合体⋯⋯）

 

自后的结果是军方先选取了强六，这个无可厚非，事实人家有临蓐过攻击机（强五）的体味。而且

作为可变后掠翼式的布局在那个年代也是很文雅的玩意，但是没想到的是，强六却由于各种临蓐配

件不能达标、发念头（WS-6）的配装不到位，以及安排方面的缺陷，下马了⋯⋯

 

（含有参考成分的米格-23，单发+后掠翼+单垂尾确凿很像）

 

 

（说句真话外面还是很讨喜的⋯⋯）

 

强六下马的时刻，正值八十年代，重大的苏联陆军已经让空中部队压力山大了，更可怕的是重大的

苏联陆军还具有重大的野战防空能力，落伍于时期的中国空军想用空中援助地上兄弟的不妨性也沦

为寻短见式攻击。

 

（对地打靶的歼七E型，内蒙ADSS光缆哪家好。这该当是巴基斯坦的，但用来描绘在八九十年代的

中国空军对地援助上没什么区别⋯）

 

（毛子的防空导弹都不消放图了，就光一个zus-23-4自行高炮，就够只能水平/过顶轰炸和打对地火

箭弹的空军部队喝一壶的了⋯）

 

这个时刻正是国度经济调整时期，在各种军方项目下马、“衰弱”经济时，歼轰七也在贫乏的前行

着，强六的下马已经是对那时军队援助作战的一个很大打击了，而马岛一场海战，阿根廷的法制

“超级军旗”攻击机携带飞鱼反舰导弹击沉英国斥逐舰“谢菲尔德”的战绩让军方分解到必需把歼

轰七搞下去⋯⋯

 

（携带飞鱼的阿根廷“超级军旗”，戒备飞机的挂载布局，只能携带一枚反舰导弹的超级军旗为了

配重在左倾加了一个副油箱⋯⋯）
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临蓐定型装备跳过⋯⋯可以说的太多了⋯⋯但是不得不提一下歼轰七的初代心脏，七十年代引进英

国的“斯贝”涡轮风扇发念头，也是多亏这样一款绝对幼稚的动力设置装备摆设，才使得歼轰七没

倒强六的覆辙⋯⋯加倍难得的是自后西安发念头制造厂按照斯贝发念头的基础上为歼轰七研制了国

产的“涡扇-9发念头”（又称秦岭），使得这样一款援助作战的空中装备有了幼稚真实的动力装备

。

 

出来外地念书的蒙族受教育程度都比较高
（图为装备在英国皇家海军F-4战役机身上的斯贝发念头，这样一款六七十年代的航空装备我们直到

二十世纪初才吃透技术⋯⋯加油啊航空人）

 

说句真话，歼轰七起先的最主要做事就是反舰作战，在未有防区外发射的空地导弹和激光制导炸弹

装备之前，歼轰七最无力的装备就是“鹰击8”系列的反舰导弹，甘肃ADSS。而绝对待对地攻击

，晚期的歼轰七和强五轰六没什么区别，一样要过顶水平轰炸，所以不知道是不是这个原因，空军

对晚期型号的歼轰七并不太感冒，一直到歼轰七的改进型歼轰七A出现才着手逐步列装⋯⋯

 

（压制机场的子母弹⋯首先要说这是一张PS的作品⋯当年在论坛上骗过好多人，但是并不代表歼轰

七不齐备这种作战能力⋯⋯）

 

 

（从挂载的蛋蛋和翼刀就基本可以鉴定出这是一架海航的晚期型号的歼轰七）

 

（歼轰七A，直观的变化就是撤消翼刀，弥补一对挂载点）

 

（仔细看啊，蛋蛋变了，没错，这是一架歼轰七A挂载的鹰击-19（or毛子的Kh-31的仿制型号）反辐

射导弹，一直想找一张挂载KD-88空对地导弹的图片⋯没找着，挂载武器的变化凸显进去歼轰七多

用处援助能力的体现⋯⋯事实七顿的挂载量⋯）

 

（挂有电子抗衡设置装备摆设的歼轰七A，随着电子战的深远，电子战飞机的作用也逐渐走入军方

的视野⋯⋯）

 

 

不太想码了，对于新疆ADSS光缆选长光。到此完结吧，但是话说回来，歼轰七万万可以算得上中国

航空史上的一个里程碑，也是国际一个少有被军迷揪进去“认爹认兄弟”的灰机（确凿气动布局什

么的真是出自本身，听听如何评价歼轰。当然硬要扯什么南斯拉夫的IAR-93⋯⋯那个是单发的好嘛

）目前再现也算中规中矩，在海航的苏-30MK2到货之前还是挑起掩盖中国海疆的重大仔肩的⋯当然

苏-30MK2到货了也没用⋯⋯24架的数量也远远低于歼轰七，看来海航对这架飞机还是很写意的。至

于一再出现摔机事宜，听说是飞控出现了什么题目，但是机体幼稚技术有保证，假若不真实也不会

一而再再而三的出改进型

 

（听说是歼轰七B型）
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中国石油（
 

 

 

 

 

 

就酱吧⋯⋯飞豹作为文革完结后开搞的战机，是军队要容忍时期为数不多的项目，是荣幸的种子。

 

想一想那时刻其他几家安排所都在玩什么？

 

作为现实项目，飞豹考证了很多新概念，是我鳖第一种以总线为主干，以载荷为重心安排的战机。

 

固然那时刻土鳖没什么技术蕴蓄堆积，留下了很多缺憾，野战。但这种务虚让飞豹得以活上去，也

最终变成了土鳖军备研制的特点——先搞个先行版考证可行性，再络续玩改进型。

 

所以，飞豹得以玩豹子A、豹子B，而不是变成某间仓库里置之不理的模型和图纸。

 

豹子A也是我鳖第一种玩无纸出图，虚拟装置的战机。异样养活了以分解孔径雷达成像为绝活的某

厂和一堆吊舱厂家。

 

等到豹子B的时期，已经承继了这种抓主要抵牾解决的魂灵。如何。甘肃光缆。在气动和载荷之间

，豹子当机立断选取了载荷。

 

飞豹是那个时期仅存的硕果，也是土鳖航空技术的先行者之一。机体与气动安排守旧，野战光缆。

二代战役机水平。我记得飞行职能（例如高空最大速度）不如狂风等类似机型。

 

2曲乃杰大连海昌辽宁大连
机翼翼载高，且没有增升安排，基本是白板后掠翼，晦气于高空爬升后拉起。

 

发念头固然技术不进步前辈，但省油且高空推力好，较量适应。

 

JH7基本型的雷达与执掌技术差，不敷以举办地形跟踪飞行，所以空军不要，惟有海军要。

 

挂载条件并不相当优越，翼下重挂点似乎惟有两对。

 

总之，在一段时间内填补了装备空白，提供了大纵深战术打击能力与远洋航空反舰能力。但机体平

台的潜力远不如Su30/歼16。60年代的发念头和布局；90年代的电子设置装备摆设；21世纪的弹药
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⋯⋯等歼20、苏35、歼10C等进步前辈战机消逝天际之后，学会甘肃光缆。苏30MKK/歼16砸了紧要

敌方防卫节点，豹子就是空中的自卸大八轮，纵情接待敌方空中阵地了固然是双发飞机，但是事故

频发。而且事故飞行员去世率惊人。对比一下甘肃ADSS光缆多少钱。弹射座椅好似形同虚设。

 

===========================================

 

1991年7月8日，在阎良测试的歼轰七原型机在推行飞行测试时在空中猝然多量漏油，测试飞行员卢

军在操作适宜的处置下在燃油剩不到30升的形态下安乐下降。

 

1994年4月4日，082号原型机在当天试飞时坠毁，光缆。测试飞行员卢军（38岁）殉职。

 

1996年，上海大场，海航6师16团一架JH7坠毁。学会7。

 

1996年8月12日，辽宁兴城，085号原型机在机场下降失败，？。试飞员杨晓彬（39岁）和领航员唐纯

文（45岁）牺牲。

 

2009年7月18日，一架歼轰-7A在参与中俄“和平使命-2009”笼络演习前在执行对地攻击做事时坠毁

。两名飞行员牺牲。

 

2010年4月15日，浙江宁海，一架JH7坠毁，海航6师18团团长穆华及河南籍海军一级飞行员赖向阳牺

牲。

 

2011年10月14日上午，陕西蒲城，2011中国国际通用航空大会，试飞院814号JH7A原型机在飞行献艺

时坠毁[7]。两名飞行员仅有后舱飞行员在触地前一刻弹射救生告捷，前舱飞行员余锦旺未弹射牺牲

。内蒙光缆厂家。

 

2011年11月7日17时40分许，浙江丽水，海军第十八飞行团（驻义乌）的一架飞豹战机坠毁于缙云县

独山农场的壶镇前路乡南弄村邻近，两名飞行员罹难。前座为海航6师的师长叶斌，后座是大队领航

副主任海军一级领航员明健少校（31岁）。

 

是为数不多的 通讯领域企业之一
2014年6月5日22时37分，海军东海舰队航空兵6师18团的一架飞豹战机，在举办夜间磨练时坠毁于浙

江义乌南部山区 ，两位飞行员牺牲，前座为25岁的飞行员华鹏海军上尉，后座为33岁的正营职领航

长赵鹏海军少校

 

2014年12月22日15时，装备秦岭发念头的国防工业部门飞豹战机在举办托付部队前的试飞时坠毁于

渭南沙王大桥，试飞员卢志永、温智平牺牲，其中卢志永为中国首批歼-15舰载机试飞员之一，曾告

捷在辽宁号航母上着舰。7。原料出处：

 

============
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以上记载除了 1.飞机漏油 2. 上海大场坠毁未见生死报道之外。惟有一名飞行员逃生——8次坠毁，牺

牲飞行员14名。飞行员生还概率惟有6.6%.

 

这还是在和平日期，难以联想战时严厉的环境下的再现。对待90后军迷来说飞豹更多是一种情节

，对待飞豹的分解络续变化也见证了本身的入坑历程

 

“飞豹” 这个名字该当普通自一部电影

 

这部电影让我记住了中国飞机原本也有霸气代号，也能有专制的外观(那年代机头进气真的看吐了

)那时觉得除了su-27就是飞豹最帅，自后在多本科普刊物看到飞豹的主做事就是挂载4枚C-803专攻美

国航母就觉得是空军的大杀器，号称一个团反击就能磨平一个美国航母编队（当年真是图样图僧破

）。自后缓缓混军坛知道这货原本是只能对地不能空战，论坛居然还有一个真飞豹飞行员还爆了一

个真图，科普了一点不违规的飞行趣事接着就是传说的

 

真想着有找一天麻雀变凤凰，好景不常的隐身飞豹自后也没戏了。自后创造飞豹这辈子也就是勤勤

恳恳的老黄牛命，除了空战之外的活都得全包，听听甘肃ADSS光缆厂家。最少的出镜时机却干着最

俭朴的活，深藏功与名（猝然让我想到了扎古）

 

目下当今多亏有女飞行员加入，才智偶然在官媒看到他的身影

 

目下当今随着反舰弹道导弹的出现，飞豹的身分被再次减弱，但是一旦开仗，飞豹已经会挂满武器

让对方见识一下共军的炸弹卡车

 

飞豹撑起了空军过渡时期的对地对海打击能力，是空军真正的大元勋作为和该安排所打过不少交道

的人从另一方面说说吧。xxx所的员工在胖鸟没下马之前下了班是会有人在试飞x门口摆地摊的

⋯⋯用句白话文形容就是穷成马了。

 

飞豹是一款好飞机，文能霹雳玩儿空战武能海上扔炸b。同时也是祖国安排所第一次应用三维建模安

排的飞机，评价。吹法螺说没有（那是不不妨的）纸质图纸。也是国度节流经费饿着肚子攒进去的

好飞机，向我瓜大毕业的一代又一代先贤致敬！

 

同时也衷心的打算x飞院的师兄师姐们不要躺在贡献簿上，为祖国的下一代大炸b，隐形炸b和崇高高

贵音速炸b高兴搏斗。应急产物，战时作用就是挂着YJ8去空袭美帝航母编队，相比看甘肃光缆厂家

。运气好了能抵达IJN空袭Z舰队的成就。题主必要读这些书：

 

《我和"飞豹"-"飞豹"总安排师陈一坚自述》

 

《我心翱翔－－航空动力专家刘大响院士追忆录》

 

读完这2本，对豹子就能有必定的了解了。

 



还有些形式在国际某些杂志上会有先容。

 

总体下去说，豹子的职能的落伍也是ＴＧ自作自找的，假若开初研制的时刻，空军不那么好高骛远

定目标（当年就像印度Ａ3一样，事实上新疆ADSS光缆。设定不切现实的目标，例如提出研发并列

双座版），那么研制进度会快的多，不会拖拉成那样，空军不下单，西飞只能找海军去接盘，否则

就下马了。空军最可笑的是创造海军接盘后用的很好而且不少目标比那时的8爷强，而且海军鼓励下

将很多研发都做好了，就又厚脸皮的回头预备改进一下豹子研发空军版，算是吃现成的，呵呵。其

发念头也是一样，假若开初引进后不那么拖拉，也不会拖到2000年之后才杀青国产化。整个历程只

能说ＴＧ航空工业部门外部和军方都有仔肩，都是自找的。新疆电力光缆。

 

不过，就算相比国际同时期同类型机型较量技术落伍，在上世纪90年代到2005年之间这段时间里

，飞豹也是国产战机里为数不多用涡轮风扇发念头机型，很多安排研发项目创了国际很多第一。相

比异样较量拖拉的8爷，豹子的航程，经济性等很多方面要更好。在中越战争中，揭露出了强5腿短

挂载少，轰6太笨飞得慢！所以，国防需求才出世了歼轰7。不得不说，气动布局类似美洲虎，挂弹

量不如狂风！但很大水平上餍足了我们的必要！护卫了祖国的海疆！起到了应急作用，为以还研制

新的大型飞机练了队伍！补充一点。Jf7明显受马岛海战超军旗击沉谢菲尔德号的战例影响，体现了

一种浓浓的以弱胜强魂灵。非对称吓阻武器，7。在我国海军极度孱弱时，是可以相信的优秀海航飞

机海上扔泥巴的从平台的角度来说退役就已经过时很久的东西吧

 

安排时参考过米格23和美洲豹的气动跟构造.要是能80年代以前退役还有点旨趣皮实耐操！厘革关闭

以还顶住中国空军对地攻击机的脊梁，固然没有A10，狂风，幻影那样特点真切好处突出，但便宜

俭朴确实是中国军队急缺之物，目下当今虽已落伍，纵然改装也无法胜任异日战争，但是，就如

F117平常，他是先行者，他的身分不该当被抹去，老将终将离去，野战光缆型号。望来者铭刻！了

解些其他的，题目太多。

 

这褴褛要是五年内还没淘汰计划，证明出了大题目。相比看野战光缆。59改改改改改改就是歼轰七

了匿名答

 

就说一个事情，但不知道是歼七还是歼轰七了，我们的兄弟巴基斯坦的飞行员

 

在一次与我国的模仿抗衡之中，用我们的歼7完虐我们的苏-27

 

携带原话说：把我们逼的极为主动，对方很敢造作为

 

再好的武器装备没有优异的人才也是无用~

 

好的武器装备不过是把烦琐的操作粗略化了吧

 

————————————————

 

好吧，脑残了，把巴基斯坦写错为巴勒斯坦了⋯⋯狼狈，感激评论更改⋯⋯



 

其实新疆光缆

 

想知道如何评价歼轰

 

野战光缆?如何评价歼轰-7 ？

 


